

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Éliminatoires de la Can 2023 : le match Gabon-Mauritanie aura-t-il encore lieu le 9 septembre ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DANS le programme initial, les Panthères du Gabon étaient attendues à Franceville pour leur regroupement le lundi 4 septembre prochain en début de soirée avant de rallier Bongoville, leur "QG" traditionnel. Mais avec les événements survenus ces dernières heures dans notre pays, la question qui se pose est celle de savoir si les Panthères rallieront encore la Mauritanie le 7 septembre prochain. A ce jour en effet, personne

ne sait où se passera le regroupement. D'autant que les Championnats en Europe prendront une pause à partir de ce dimanche, date FIFA oblige. Et que dès lundi, les joueurs seront libres. Où iront-ils après cette date ?

Les moyens financiers ne sont pas encore dégagés par l'État du fait de la dissolution du gouvernement. À quel moment les réservations de chambres d'hôtel en Mauritanie et l'achat des titres de transport pour Nouakchott se feront-ils ?

Autant de questions pour l'heure sans réponse pour un match-couperet des Panthères face aux

Mourabitounes. De leur côté, les joueurs s'interrogent également. " Nous ne savons rien au sujet de la logistique de la rencontre du 9 septembre. Lundi c'est le regroupement. Aura-t-il encore lieu", s'est interrogé un cadre des Panthères.

Au vu des délais, la Fédération gabonaise de football ne pourrait-elle pas saisir la Confédération africaine de football de repousser de quelques jours ce match ? Cette même CAF dont les responsables se sont longuement entretenus mercredi avec le président fédéral Pierre-Alain Mounguengui pour s'enquérir



Photo: DRI/L'Union

Les Panthères du Gabon ont besoin de savoir où elles se regrouperont.

de la situation au Gabon. Désormais la balle est entre les mains des nouvelles autorités de notre pays.

Championnat israélien de D1 : Poko signe deux saisons à Apoel Beer-Sheva

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

LE milieu défensif des Panthères André Biyogo Poko ne sera pas resté bien longtemps au chômage après son départ de Khaleej, en première division du championnat d'Arabie saoudite.

En effet, notre compatriote s'est engagé mardi dernier pour deux saisons avec la formation israélienne d'Apoel Beer-Sheva, pensionnaire de Liga-Al, la division d'élite du pays. L'information nous a été communiquée par l'agent du joueur, le Français Louis Denolle.

" Après une saison passée en Arabie saoudite, à Khaleej, André n'a pas été conservé par le club. Comme vous le savez, Khaleej était le promu la saison dernière. D'où la prudence au niveau financier. En lieu et place de Poko, ils ont recruté un Sud-Coréen. Mais mardi, Dieu merci, l'international gabonais



Photo: DRI/L'Union

Après l'Arabie saoudite, André Biyogo Poko pose ses valises en Israël.

s'est engagé pour deux saisons avec l'actuel 2e du championnat d'Israël de D1, Apoel Beer-Sheva. Un nouveau challenge pour le Gabonais ". Malgré cette signature, André Biyogo Poko ne sera pas de la partie lors du match Mauritanie-Gabon, prévu en principe pour le 9 septembre prochain.

Fégafoot/Nécrologie : Faustin Mbounda, premier vice-président n'est plus !

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE monde du football gabonais est en deuil. Faustin Mbounda, premier vice-président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), est décédé le 28 août 2023 à Casablanca (Maroc) à l'âge de 62 ans des suites d'une affection médicale. Homme chaleureux et intègre, l'illustre disparu laisse un grand vide dans le milieu du sport roi gabonais.

Passionné de foot, Faustin Mbounda a été président de la Ligue de football de l'Ogooué-Ivindo, avant d'intégrer en 2018 la Fégafoot en qualité de président de la commission des ligues provinciales. En 2022, il devient premier vice-président de l'instance faitière du football gabonais. Gil Sébastien Ndum, directeur de cabinet du président de la Fégafoot, garde du défunt le souvenir d'un homme de



Photo: J.F. Marola

Faustin Mbounda de son vivant.

dossiers qui aura servi son pays jusqu'au bout.

"J'ai bien connu le vice-président Faustin Mbounda. D'abord au Sénat, vu qu'il était sénateur de Makokou. Ensuite à la fédération. C'était un monsieur jovial et chaleureux. Un homme de dossiers et très discret. Son efficacité nous a été d'un grand

apport. Faustin était un véritable passionné de football. Il nous manquera vraiment. En plus d'avoir servi son pays jusqu'au bout", témoigne-t-il.

Suite à cette disparition, le service des Sports de L'Union adresse à la famille biologique et sportive de l'illustre disparu ses plus vives condoléances.